Logra manufactura mayor alza en 21 meses (El Reforma 03/03/10)

Logra manufactura mayor alza en 21 meses (El Reforma 03/03/10) A pesar de que el indicador se encuentra en fase ascendente, aún está en niveles bajos, por lo que la recuperación fabril será gradual. Foto: Archivo El indicador suma 6 meses consecutivos de avances y en el corto plazo apunta a una tendencia de mayor actividad Gustavo de la Rosa y Mónica Ramírez Ciudad de México (3 marzo 2010).- En el segundo mes de 2010, la actividad manufacturera medida a través del Indicador Agregado de Tendencia (IAT) se ubicó en los 52.4 puntos, con lo que alcanzó su mayor nivel desde mayo de 2008, cuando llegó a 51.03 unidades, señalan datos del Inegi. De esta manera el indicador consolida su tendencia ascendente, ya que en su comparación anual tuvo un incremento de 9.6 unidades, con lo que acumula 6 meses consecutivos con avances. El resultado es consecuencia de la mejoría en los rubros de producción, utilización de la planta, demanda externa e interna, así como meioría en el nivel de empleo. En el corto plazo, la tendencia apunta a mayor actividad, pues en febrero los empresarios del sector creen que habrá más actividad manufacturera, pues el IAT creció 0.73 puntos respecto a enero, para colocarse en los 54.1 puntos, de acuerdo con cifras desestacionalizadas. Aunque el indicador se encuentra en una fase ascendente, todavía está en niveles bajos, por lo que se anticipa que la recuperación del sector fabril será gradual. En lo referente al indicador de pedidos, éste tuvo un avance de 10.4 puntos, durante el mes de referencia, su mayor avance desde que tiene registro del indicador en 2005. Durante febrero, aumentó el volumen esperado de pedidos y producción, la entrega esperada de insumos por parte de proveedores, los inventarios de insumos y el nivel esperado del personal ocupado. Por otro lado, los productores perciben una mejoría en la actividad económica en el futuro, pues este componente se incrementó 11.2 puntos respecto a febrero de 2009. En segundo lugar creen que ya es momento adecuado para invertir, pues este indicador mostró un avance de 8.5 puntos. Con cifras ajustadas, la confianza del productor avanzó 0.44 puntos respecto a enero.